

Porsche-Portrait fürs Wohnzimmer

Porsche-Fans können ab sofort ihr Lieblingsmodell auf einem individuellen Kunstdruck verewigen. Mit dem sogenannten VIN Art-Konfigurator bietet Porsche Digital die Möglichkeit, Portraits des eigenen Fahrzeugs oder eines konfigurierten Wunschmodells fürs heimische Wohnzimmer zu erstellen. Auf der Webseite www.vinart.digital muss dazu nur der Porsche Code oder die Fahrzeug-Identifizierungsnummer (engl.: Vehicle Identification Number, kurz: VIN) eingegeben werden.

Die Portraits werden auf eine dünne Aluminiumplatte mit Hochglanzoberfläche gedruckt, die in verschiedenen Größen sowie mit einer Aufhängung zur Wandmontage oder als Aufsteller zu haben ist. Das Angebot gilt für alle Fahrzeuge ab Modelljahr 2016. (aum)



Bilder zum Artikel



Porsche-Modell als Kunstdruck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche-Modell als Kunstdruck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche-Modell als Kunstdruck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche-Modell als Kunstdruck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche-Modell als Kunstdruck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche